

37.—De l'inspecteur de la Ville, relativement au compte de \$50 de M. D. Fraser pour l'usage de son fossé, du 1er mai 1905 au 1er mai 1907, à raison de \$25 par année.

*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à solder ledit compte.

38.—*Résolu:* De renvoyer de nouveau au Conseil le rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Cowan.

39.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que soient expropriées, en vertu des dispositions de la Loi des Expropriations Annuelles, les propriétés ci-après mentionnées, savoir:

RUE	QUARTIER	No. DU CAD.	PROPRIETAIRE
St-Maurice	Sainte-Anne	1803	Croker & Boucher
De la Montagne	St-Antoine	671 & 672	The Boy's Home
Côte-des-Neiges	"	1725-15	J. B. de Lorimier
Sainte-Catherine	"	1703-91	Ambrose J. Higgins
Mont-Royal	St-Denis	160-1 A	J. G. Carsley
"	"	328-557	Dame Elizabeth Comtois
"	"	330-85 & pt. 84	Jos. Chartrand
Saint-Denis	"	209-13	Nap. Deslauriers
"	"	209-16 & 17	Corp. Eglise St Michel
Dorchester	St-Jacques	589	Frs. Rasconi
Beaudry	"	665	E. Lapierre épouse de A. Deschamps
Mont-Royal	St Jean-Baptiste	14-pt. 13 & 14	Succ. C. Berger
Hôtel de Ville	"	21-1 & 2	Jos. Burelle
"	"	21-4 pt.	"
"	"	21-4 pt.	"
Cadieux	St-Louis	943-4 & 3	Mad. J. Mc Gowan
Parthenais	Ste-Marie	1495-51 & 56	Jeffrey H. Burland
Dufresne	"	1423 pt.	Louis Bellerose
"	"	1415 pt.	M. Z. Dufresne Lapierre
Logan	Papineau	946	E. Laporte

*Ajournement.*

RAOUL BOLTE,  
*Secrétaire.*

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

*Compte rendu de l'assemblée du 9 août (assemblée ajournée)*

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Labrecque, Laviolette, Guay et Houlé.

1.—Soumise et une lettre du secrétaire du Département des Travaux publics (Québec) transmettant à la Commission une lettre de M. l'abbé N. Dubois, principal de l'Ecole Normale, ainsi qu'un plan touchant le projet d'échange, entre la Ville de Montréal et le gouvernement provincial, d'un terrain situé dans le voisinage de l'Ecole Normale.

Le morceau de terrain cédé à la Ville mesure environ 4,680 pieds carrés, et la lisière requise par le gouvernement mesure environ 3,536 pieds carrés. Comme compensation pour le surplus de superficie cédé à la Ville, le gouvernement demande que soit posée une borne-fontaine sur la rue Panet, cet automne, aussi près que possible de l'Ecole afin que ladite Ecole soit mieux protégée contre l'incendie.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que l'échange projeté soit effectué aux conditions formulées dans la lettre du département des Travaux publics.

2.—Soumise et lue une opinion du Département en Loi relativement à l'établissement d'un parc public à Westmount, déclarant que la Ville ne peut dépenser de l'argent pour acquérir une propriété qui doit servir à l'établissement d'un parc dans une municipalité étrangère.

*Résolu:* Que ladite opinion soit déposée aux archives et qu'une copie en soit transmise à M. Arch. McGoun, de Westmount.

3.—Soumise une lettre de M. J.-W. Nelles demandant que soit prohibé le jeu de balle sur certaines parties de la Ferme Fletcher.

Renvoyée au surintendant du parc Mont-Royal

4.—Soumise une lettre de M. J.-A. Lamarre déclarant que M. Jos. Langlois, concessionnaire de certains privilèges à être exercés sur l'île Sainte-Hélène, désire lui transporter ses privilèges; et il demande l'autorisation d'effectuer ce transport.

37.—From the City Surveyor anent Mr. D. Fraser's account for \$50 for the use of his ditch, from the 1st of May 1905 to the 1st of May 1907, at \$25 per year.

*Resolved:* That the City Surveyor be authorized to pay said account.

38.—*Resolved:* That the report recommending that a new sewer be laid in Cowan street, be referred back to Council.

39.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the following properties be expropriated, in conformity with the provisions of the law on Annual Expropriations, to wit:

STREET	WARD	CAD. NO.	PROPRIETOR
St. Maurice	St. Ann's	1803	Crocker & Boucher
Mountain	St. Antoine	671 & 672	The Boys Home
Côte des Neiges	"	1725-15	J. B. DeLorimier
Ste. Catherine	"	1703-91	Ambrose J. Higgins
Mount Royal	St. Denis	160-1 A	J. G. Carsley
"	"	328-557	Dame Elizabeth Comtois
"	"	330-85 & pt 84	Jos. Chartrand
St Denis	"	209-13	Nap. Deslauriers
"	"	209-16 & 17	Corp. St. Michel Church
Dorchester	St. James	589	Frs Rasconi
Beaudry	"	665	E. Lapierre wife of A. Deschamps
Mount Royal	St. Jean Baptiste	14-pt 13 & 14	Estate C. Berger
Hôtel de Ville	"	21-1 & 2	Jos. Burelle
"	"	21-4 pt	"
"	"	21-4 pt	"
Cadieux	St. Louis	943-4 & 3	Mrs. J. McGowan
Parthenais	St. Mary	1495-51 to 56	Jeffrey H. Burland
Dufresne	"	1423 pt	Louis Bellerose
"	"	1415 pt	M. Z. Dufresne Lapierre
Logan	Papineau	946	E. Laporte

*Adjourned.*

RAOUL BOLTE,  
*Secretary.*

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

*Report of Adjourned Meeting held the 9th of August.*

Present: Ald. Robillard, chairman, Labrecque, Laviolette, Guay and Houlé.

1.—Submitted a letter from the secretary of the Public Works Department, Quebec, transmitting a letter from Rev. N. Dubois, principal of Normal School, and also a plan concerning a proposed exchange of land in the vicinity of Normal School, between the City of Montreal and the Provincial Government. The piece of ground ceded to the City containing about 4,680 square feet and the strip of land required by the Government containing about 3,536 square feet. As a compensation for the surplus of ground ceded to the City the Government asked that one by-drant be installed this fall, on Panet street, as close as possible to the school, in order that said school may have more protection in case of fire.

*Resolved:* To report to Council recommending that the proposed exchange be effected on the conditions set forth in the letter of the Provincial Public Works Department.

2.—Submitted and read an opinion from the Law Department in connection with the establishment of a public park in Westmount, declaring that the City cannot expend money to acquire property to establish a park in another municipality.

*Resolved:* That said opinion be filed of record and that a copy thereof be transmitted to Mr. Arch. McGoun, of Westmount.

3.—Submitted a letter from Mr. J. W. Nelles asking that no ball playing be allowed on certain portions of Fletcher's Field.

Referred to the Superintendent of Mount-Royal park.

4.—Submitted a letter from Mr. J. A. Lamarre, stating that Mr. Jos. Langlois, lessee of certain privileges on St. Helen's Island, is willing to transfer said privileges to him, and asking the permission to make said transfer.